

In den Vereinten Nationen UNO ist der Nahe Osten und sind insbesondere Israel und die Palästinenser ein Dauerthema. Mit den Palästinensern befassen sich auch verschiedene private Nicht-Regierungsorganisationen NGOs.

Untersuchungen haben ergeben, dass sowohl das UNO-eigene [Palästinenser-Flüchtlingshilfswerk UNRWA](#) als auch private für die Palästinenser tätige NGOs oft von Mitgliedern palästinensischer Terrororganisationen unterwandert sind und von diesen hinter den Kulissen kontrolliert werden. In der UNO selbst herrscht ebenfalls eine permanent israelfeindliche Stimmung, wobei in den vergangenen Jahren zahlreiche der einseitig gegen Israel gerichteten Resolutionen auch von der Schweiz unterstützt wurden.

[Hillel Neuer – der Kritiker des Unrechtsrates](#)